



Phoenix

**En public et en direct de l'Olympia
Mardi 29 novembre, de 21h à 23h**

France Inter, la radio qui donne à entendre la musique et les artistes, propose aux auditeurs un nouveau concert exclusif, en public de l'Olympia et en direct sur l'antenne de France Inter. Une soirée présentée par Michka Assayas.

Phoenix, le groupe de musique électronique et pop rock, originaire de Versailles, revient avec un nouvel album studio : *Alpha Zulu*. Pour l'enregistrement de leur 7^{ème} opus, le quatuor s'est installé dans un studio spécialement aménagé au Musée des Arts Décoratifs, à l'intérieur du Louvre à Paris.

Belle occasion de retrouver sur scène Thomas Mars, Deck d'Arcy, Laurent Brancowitz et Christian Mazzalai et de découvrir leur dernier album.

Phoenix
Un concert exclusif à suivre
sur France Inter et franceinter.fr

FranceInterUneScènePourLesArtistes

L'Olympia –
28 Bd des Capucines, 75009 Paris